日米医学医療交流財団 留学助成

研修報告書 (2015年度 助成者)

作成日 2015年 8月 25日

| | 11//** |
|--------|------------------------------------|
| 氏 名 | 住吉 啓伸 |
| 研修先機関名 | Hawaii Tokai International College |
| 研修期間 | 2015年8月17日(月)~22日(土) |
| 大 学 名 | 広島大学 |
| 学 年 | 6年 |

はじめに、今回の研修のために尽力してくださいましたスタッフの皆様に感謝を申し上げます。お蔭様で無事に研修を終えることができました。

2015 年の Medical English Workshop は、Kapolei の Hawaii Tokai International College(HTIC)にて行われました。昨年度までは Honolulu で行われていたようですが、HTIC が Kapolei に移ったため、今 Workshop から場所を移して行われました。しかし、後述するように JABSOM、St. Luke's Clinic、Kuakini Hospital は Honolulu 方面に存在しているので、午前は Kapolei で勉強し、午後からは 30 分ほどバスで移動して病院見学や、Clinical Practice、観光などを行いました。1日のスケジュールは朝 8 時 20 分から夜 9 時 15 分まで、予定がタイトに詰まっており大変でしたが、短期間でとても有意義な研修を行うことができました。

Medical Ethics では、自分の医療倫理に対する考えを英語で述べることで英会話能力を向上できただけでなく、他大学の学生の意見も聞くことができて、自分の見識が広がりました。

Medical English は、JABSOM の学生との Clinical Practice とリンクした内容を学習することができて、 英語での Case Presentation に自信がつきました。

Special Lecture ではハワイで医師として働かれている日本人の先生方の話を聞くことができて勉強になるとともに、この研修をきっかけとした繋がりもできて、素晴らしい経験となりました。

JABSOM の医学生との Clinical Practice は最も実力の向上を実感した研修です。日本語でも聞き漏らしが ちな問診を英語で漏れなく行うのはとても大変でしたが、最終日にはあまり考えなくても聞くべき文章が口か ら出ていくようになったので、とてもうれしかったです。

全体を通して、本当に素晴らしい経験ができたと思います。6年生は私一人だけの参加でしたが、他の5年生とも仲良くなれて、とても楽しかったです。今後も多くの学生がこの研修に参加してくださることを願っています。

ありがとうございました。